

SENSIBLE REPRISE D'ACTIVITÉ AU COMPLEXE SPORTIF REGAIN

◆ par Christian CHENEZ



Sans aucun doute, sa situation géographique (climat méditerranéen, proximité des facilités de transport gare et aéroport) et les capacités d'hébergement (elles dépassent les 150 chambres individuelles et collectives), celles de la restauration (800 couverts dont 100 en terrasses) et 21 salles et une halle de 1000m² disponibles, sont des atouts d'importance. L'évolution du site s'est accélérée en 2015 à sa vente par EDF à Durance Luberon Verdon Agglomération (DLVAgglo). Consciente de la nécessité de le mettre en valeur en améliorant dans un premier temps son aspect paysager ainsi que sa voirie, la DLVAgglo a lancé une première phase de travaux réalisés en 2021 et 2022. Ces travaux devraient se poursuivre dans les années à venir au bénéfice des 3 principaux locataires du site que sont l'Ecocampus, le campus Enedis et REGAIN.

Des signes de reprise encourageants

Le chiffre d'affaires de REGAIN a fortement baissé pendant la période Covid, depuis l'année 2022 sa remontée est sensible. Bernard Vicaire est confiant sur le fait que le niveau des 1,7 millions d'euros de CA d'avant crise sera largement dépassé avec les 2 millions d'euros qui devrait être atteint en 2023.

Les installations sportives du complexe REGAIN retrouvent en ce début d'année 2023 un volume d'activité supérieur à celui de la période post covid. Les fédérations, ligues, comités départementaux et clubs réservent de nouveau les terrains et gymnase disponibles ainsi que les facilités d'hôtellerie et de restauration. Il faut dire que le chemin de ces installations est bien connu de plusieurs générations de sportifs puisque l'aventure du site débute en 1958, année de lancement de la construction de l'école de métiers EDF de Sainte-Tulle.

A la visite régulière des pages facebook /ComplexeHotelierRegain, on peut noter en ce premier trimestre de l'année 2023 une forte activité avec par exemple le congrès des Eclaireurs et Eclaireuses de France, l'assemblée générale de la fédération française de vol libre, le stage de préparation de la saison 2023 de l'équipe de France de course d'orientation, ainsi que les nombreux autres stages et camps d'entraînement aux différentes disciplines dont celui organisé en football féminin par le FC Lausanne-Sport (Suisse).

1958 - 1996 Les années Ecole des métiers EDF

La politique EDF de l'époque imposait à chaque école des métiers de disposer d'un organisme sportif. Dès 1948, l'association sportive du centre d'apprentissage de Sainte-Tulle est créée, les élèves utilisaient des installations situées à proximité de l'usine. En 1957, elle devient l'association sportive de l'école des métiers EDF Sainte-Tulle précédant d'une année la construction de l'école. 66 promotions d'élèves électriciens, dont la dernière la promotion Titanic, profiteront jusqu'en 1997 des installations sportives très diversifiées. Elles permettront de pratiquer, en entraînement et en compétition, une grande variété de sports : athlétisme, football, rugby, basket-ball, volley-ball, cyclisme, haltérophilie, judo, etc. L'idée étant que les capacités acquises par l'éducation physique professionnelle garantissaient aux futurs agents les moyens de remplir les fonctions qui leur seront confiés.

A partir de 1995, l'EDF, propriétaire du site, confia à Bernard Vicaire, en gestion privée, les installations sportives, l'hébergement et le restaurant. L'ouverture au monde extérieur à l'EDF débuta progressivement par le développement de la Sarl CGDA plus connue sous le nom de REGAIN. Elle prospecta dans un premier temps le monde sportif régional.

1995 - 2023 Les années REGAIN

Cette "petite structure" équipée d'une impressionnante infrastructure, comme aime à le rappeler Bernard Vicaire son gérant, profite largement du 'bouche à oreille' et des relations amicales établies au fil du temps pour accueillir, principalement en stage de plusieurs jours, de nombreuses structures sportives institutionnelles et privées, françaises et étrangères. Les comités départementaux de football et de rugby sont des habitués de longue date, et le volley, basket, handball, judo utilisent aussi le complexe ainsi que certains équipements de la commune comme la piscine d'été du parc Max Trouche. Depuis des années et de manière croissante, le complexe, devenu par ailleurs un Hôtel de tourisme 2 étoiles, s'ouvre à des activités non-sportives. Des séminaires, conférences, sessions de formation y sont régulièrement organisés ainsi que des événements festifs familiaux tels que mariages, cousinades, etc.

ABONNEZ-VOUS HPI + HPI 100% SPORT

LE MENSUEL DU SPORT DES ALPES

Chaque jeudi dans votre boîte aux lettres

- ▶ Toute l'actualité du 04
- ▶ Des dossiers thématiques variés
- ▶ 100% Sport supplément mensuel

JOURNAL PAPIER

53€ pour 1 an
 98€ pour 2 ans
 148,5€ pour 3 ans

JOURNAL PAPIER + NUMÉRIQUE

72€ pour 1 an
 125€ pour 2 ans
 178€ pour 3 ans

BULLETIN D'ABONNEMENT

Nom

Prénom

Adresse

Ville

Code postal

Tel

Email

Je m'abonne à HPI pour 1 an, je joins à ce bulletin le montant du règlement par chèque à retourner à **Haute-Provence Info, 29 bd Elemir Bourges, 04100 Manosque**